Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Pieces
LA Superficie 500 m?
el \ Reférence 7333680
: Prix 2625 000 €

Gémenos
Maison a vendre (13420)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité immédiate du centre de gémenos, barnes immobilier vous propose a la
vente cette propriété composé de 3 habitations contemporaines édifiées sur un
terrain plat d'un hectare. La maison principale d'une surface de 250m2 est
composé d'un vaste séjour avec cheminé prolongé d'une grande cuisine moderne
entierement équipé, une chambre master avec dressing et salle de bains, une
chambre avec salle d'eau et un grand dressing pouvant faire office de troisieme
chambre. De grandes baies vitrées donnent acces a de larges terrasses ainsi qu'a

une piscine 12x6. La seconde maison d'une surface de ...

Near the center of gemenos, property including 3 contemporary houses on a
1-hectare flat land. The 250 sqm main house comprises a large living room opening
through big patio doors onto the terraces and the 12x6 M swimming pool, a big
fully equipped modern kitchen, a master suite with a walk-in closet and a
bathroom, and a bedroom with a shower room. The main house also includes a
120 sgm annex with a living room, a kitchen and 2 bedrooms each with their
bathroom. Further down the land is a 140 sqm house that can be used as a

caretaker's house. It comprises a living room with an open-plan ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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